

Eine fantastische Welt

Von VampirePrince_Yami

Vorstellung

Ja eine fantastische Welt, wer will das nicht?

Eine Welt ohne Leid und Kummer, ohne Sorgen und Streit.

Eine Welt, so wie sie es nur in den Träumen gibt, wo es keinen Krieg gibt und niemand sich wegen jeglichen Kram streiten oder jemand einen anderen verletzt.

Ja das wäre eine gute Welt, so wie es sich jeder nur zu gerne wünscht.

Ob es diese Welt irgendwann einmal geben wird?

Tja das...wissen nur die Sterne.

Diese Welt gibt es, weit weg von uns, in einem anderen Sternensystem.

Wo sich die Bewohner einig wurden, dass so wie es war, nicht weiter gehen konnte.

Also beschlossen sie dem ein Ende zu setzen und einen Neuanfang zu starten.

Einen Neuanfang, ohne Kriege, Hunger, Leid, Kummer, Sorgen und Streit.

Ganz ohne Schadstoffe, die die Welt kaputt machen, das Wasser und die Luft verunreinigen.

Einfach nur ohne Chemie und Atomkraft.

Ich weiss für manche klingt das jetzt nach einer langweiligen Welt, aber so ist es nicht. Denn diese Bewohner haben das geschafft, wovon wir nur träumen können, denn sie leben ganz ohne alles was unserer Welt den Tod bringt und somit auch deren Bewohner.

Sie sind die Berryoner!

Jetzt kommt bestimmt bei manchen von euch die Frage hoch "Wer sind die Berryoner?"

Nun um diese Frage zu lösen müssen wir uns erst einmal mit dem berryonischen Alter beschäftigen.

Die berryonischen Jahre sind den unseren sehr ähnlich z.B. 1 berryonisches Jahr sind bei uns genau 2 Jahre.

Das heißt, ein 18 jähriger Teenager bei uns wäre dort 17 Jahre alt.

Im Großen und Ganzen ist es immer nur ein Jahr, das den Unterschied macht.

Die Berryoner sind uns ähnlich, nur sie sind keine richtigen Menschen.

Ihr wollt wissen warum?

Nun man muss sich ein Berryoner so vorstellen, menschlicher Körperbau, nur das sie entweder Katzen- oder Hundemerkmale haben.

Was ich damit meine...ganz einfach!

Sie haben je nach Rasse, dieHunde- oder Katzenohren und auch den jeweiligen

passenden Schweif dazu.

Es gibt aber auch nicht nur diese, sondern auch andere Berryoner z.B. Wolf oder Hase, je welche Tierart.

In unserer Welt würde man sie als Nekos oder Pets bezeichnen und so heißen sie eigentlich auch.

Nur haben sie sich selbst als Berryoner bezeichnet.

Soll ich euch mal etwas über sie erzählen?

Oder wollt ihr etwas über ihr Leben und die Abenteuer von Hotaru und Ryu hören?

Na was ist?

Die Entscheidung liegt bei euch.